Fraktion der CSU im Bezirksausschuss 22 Aubing - Lochhausen - Langwied



Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 16.05.2018

Biotop am Gleislager

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, in diesem Bereich und den angrenzenden Ausgleichsflächen den Unrat zu beseitigen bzw. die Konzeption zur Landschaftspflege hinsichtlich der Vermüllung des Geländes zu überarbeiten. Darüber hinaus sollen die Bürger und Bürgerinnen über die Bedeutung dieses Areals und den dort beheimateten Pflanzen in geeigneter Form informiert werden. Begründung:

Das Gleislager ist eines der bekanntesten und am besten erforschten "Stadt-Biotope" in Bayern. Der Zustand des genannten Areals ist aufgrund der Vermüllung nicht besonders ansehnlich, bzw. auch nicht lebensraumtypisch für die bedrohten Arten. Mit Hilfe einer gezielten Information kann die Bedeutung des Biotops herausgestellt werden.



Foto: "Eidechsenunterführung" Ria-Burkei Str.

Für den Antrag

Sebastian Kriesel, Johann Sauerer, Jürgen Umseher, Jürgen Schrader